

07.01.2026

Informationsabend für den Schulstart der Rosa-Parks-Gemeinschaftsschule

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

zum Schuljahr 2026/2027 wird eine neue Schule in Mannheim ihren Betrieb aufnehmen: Die Rosa-Parks-Gemeinschaftsschule startet bis zur Fertigstellung des neuen Schulbaus in vorhandenen Schulräumen in Mannheim-Vogelstang. Wir freuen uns sehr, Ihnen mehr über das neue Schulangebot in Mannheim berichten zu dürfen und laden Sie herzlich zur

Informationsveranstaltung am
Dienstag, 27. Januar 2026, 18:30 Uhr,
in der
Dresdener Straße 25, 68309 Mannheim,
ein.

Es begrüßen Sie
Benjamin Fuchs, Schulleiter der Kerschensteiner Gemeinschaftsschule
Jens Drescher, Staatliches Schulamt Mannheim
Christine Senger, Staatliches Schulamt Mannheim
Dennis Baranski, Stadt Mannheim

Seite 1/2

Die Rosa-Parks-Schule startet zunächst mit zwei fünften Klassen und wird an ihrem vorläufigen Standort in der Dresdener Straße aufwachsen. Perspektivisch ist die Rosa-Parks-Schule auf dem Konversionsgebiet Spinnelli als Gemeinschaftsschule mit gymnasialer Oberstufe geplant.

Gemeinschaftsschulen fördern Kinder und Jugendliche entlang ihrer unterschiedlichen Begabungen. Jede Schülerin und jeder Schüler lernt auf einem Niveau, das der individuellen Lernentwicklung entspricht und diese bestmöglich fördert – unabhängig davon, welche Grundschulempfehlung (Hauptschule, Realschule oder Gymnasium) ursprünglich ausgesprochen wurde. Die Entscheidung darüber, welcher Abschluss angestrebt wird, erfolgt erst in den Klassenstufen 8 beziehungsweise 9. Der Schulalltag im verbindlichen Ganztags zeichnet sich durch einen sinnvollen Wechsel von kooperativen und individuellen Lernphasen mit Phasen der Bewegung und Entspannung aus.

Wir freuen uns auf den Aufbau einer Schule, die für Offenheit, Chancengerechtigkeit und gemeinschaftliches Lernen steht – ganz im Sinne ihrer Namensgeberin Rosa Parks.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Grunert